

2025-06-17

Pemex debe unos 3,000 mdp a empresas constructoras pequeñas y medianas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://fortunaypoder.com/economia/pemex-debe-unos-3000-mdp-a-empresas-constructoras-pequenas-y-medianas/>

Petróleos Mexicanos (Pemex) adeuda a empresas constructoras, pequeñas y medianas, unos 3,000 millones de pesos (mdp), por bienes y servicios prestados no cubiertos, cifra que puede ser mayor porque existen empresas que no han compartido información sobre sus cuentas por cobrar con la empresa paraestatal.

Así lo aseguró la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), al referir que estos adeudos tienen en grave riesgo económico a las empresas afectadas.

En conferencia de prensa, Luis Méndez Jaled, presidente de la CMIC, informó que por ahora se tiene un registro de 313 incidencias de empresas constructoras, pequeñas y medianas, pertenecientes a la Cámara, que no han recibido sus pagos por ser proveedores de Pemex.

Desde la CMIC promovemos el empleo digno como pilar del desarrollo del sector, fomentando la igualdad de oportunidades, el respeto a los derechos laborales y entornos de trabajo justos. La industria de la construcción, que aporta el 6.9% del PIB y genera 4.6 millones de empleos... pic.twitter.com/f0SPHZZ3sE cmic nacional (@cmicnacional) June 17, 2025

La mayoría de las empresas arrastran una morosidad de más de 12 meses.

Sin embargo, existen empresas constructoras, que también son proveedoras de Pemex, pero que no han querido compartir su información, porque quieren obtener otro contrato con la paraestatal.

"A nosotros nos deben más de 3,000 mdp registrados. Hay muchas empresas que no quieren dar su información, ya sea porque están en una dinámica en donde quieren contratar de nuevo, pero hay deuda que todavía no está registrada porque no está, por decirlo así, estimada o facturada", comentó el dirigente empresarial.

En este sentido, el monto total de pagos atrasados a las empresas constructoras del país pueden ser de más del doble, es decir, de unos 7,000 mdp, estimó Méndez Jaled.

Al momento, las deudas de Pemex con las empresas constructoras se concentran en los estados de Veracruz, Campeche, Tabasco y Oaxaca, en donde se ubican los campos petroleros y de gas, así como las unidades enfocadas en la refinación de hidrocarburos y de petroquímica.

"Hoy en día las empresas constructoras están atravesando por problemas muy delicados por falta de pago, muchas a punto de la quiebra, no todas son grandes, hay empresas pequeñas que están trabajando" para Pemex, destacó Méndez Jaled.

(Con información del diario El Financiero)

GC